

## AMLO califica de “exitosa” venta de bonos de Pemex

El mandatario de México destacó lo anterior pese a las calificaciones de Moody’s y Fitch, en cuestiones de la inyección a Pemex de 5,000 mdd.

Luego de que las agencias calificadoras Fitch y Moody’s advirtieron que “es insuficiente” el apoyo a Pemex tras la capitalización del gobierno por unos 5,000 millones de dólares para prepagar bonos que vencen entre 2020 y 2023 y reducir el saldo de su pesada deuda, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que “sus datos” le confirman que la operación “salió muy bien”.

“¿Cómo es que dicen mis adversarios cada vez que no estoy de acuerdo con algo, digo...? ‘tengo otros datos’. Sí, tengo otros datos. Ayer se llevó a cabo una operación financiera de lo más exitosa que ha habido en la historia de las finanzas de Pemex”.

“Muy contrario a todos los pronósticos, hubo una reestructuración de deuda, venta de bonos y resultó que la demanda fue siete veces superior a lo que se estaba poniendo al mercado, creo que cinco o siete mil millones de dólares, y hubo demanda del mercado por 38 mil millones de dólares, con tasas bajas”.

“Tengo otro dato”, insistió el primer mandatario... “salió muy bien Pemex de esta operación porque los inversionistas están muy informados, saben que Pemex se va a consolidar, es una empresa con mucho futuro, de alta rentabilidad; además, volvemos a la suerte, los 21 campos que se están trabajando tienen mucho potencial petrolero”.

“Y no le echo la culpa a la calificadora, porque no creo que hayan dicho eso, exactamente; o a la mejor sí en el sentido de que quisieran más y más, pero todo tiene su límite. Lo importante es que salió muy bien”, finalizó López Obrador al subrayar que “hay confianza en Pemex como empresa productiva y hay confianza en el país”